



30.06.2021

## AUTOMATISCHE MISCHANLAGE: „EIN ZUGEWINN FÜR JEDE WERKSTATT“

Effizienter, exakter, sauberer – so beschreibt Christian Heinz, Geschäftsführer der Karosseriebau Heinz GmbH, die Arbeit mit der MoonWalk. Seit Oktober 2019 ist die automatische Mischanlage von PPG in dem hessischen Familienbetrieb im Einsatz.

### ZEITEINSPARUNG VARIERT JE NACH FARBTON

Das Mischen von Hand gehört in Bad Nauheim schon lange nicht mehr zum Arbeitsalltag. „Das übernimmt jetzt die Maschine. Währenddessen kann der Lackierer anderen Arbeiten nachgehen, zum Beispiel weiter abkleben oder einen anderen Lackiervorgang durchführen.“ Die exakte Zeiteinsparung ließe sich zwar nur schwer ermitteln – da diese je nach Farbton variiert – aber insgesamt führe die MoonWalk bei Karosseriebau Heinz zu einer spürbaren Effizienzsteigerung, erklärt Christian Heinz gegenüber schaden.news.

### VOR ALLEM FÜR MEHRSCICHTER WERTVOLL

Besonders wertvoll sei die Technologie auch in puncto Farbtongenauigkeit: „Die MoonWalk mischt aufs Milligramm genau“, betont der Geschäftsführer im Videointerview. Vor allem bei mehrschichtigen oder schwer anzumischenden Farbtönen sei das ein Vorteil. Nicht zuletzt sei der Mischaum durch die Installation der MoonWalk deutlich sauberer geworden.

### NÄCHSTER SCHRITT: DIGITALISIERUNG

Die Prozessoptimierung innerhalb der Lackiervorbereitung sei jedoch nur einer von weiteren geplanten Bausteinen, wie der Jungunternehmer ausführte. Auch die Digitalisierung in Form des [Lagerverwaltungsprogrammes easyStore von PPG – das unmittelbar mit der MoonWalk gekoppelt werden kann](#) – und weiteren Programmen soll ab Jahresende vorangetrieben werden.

Carina Hedderich

